



Adela Ramos (Diputada-PAN) Entrevista con Guadalupe Juárez



Ya no había condiciones para defender al pueblo y yo no tenía voz, porque querían reprimirme, querían callar mi voz. Entonces, decido mejorar mi espacio y dar el paso al frente. Hoy en día no hay partidos de derecha ni de izquierda, en Morena está toda la putrefacción, todo lo malo que puede existir está en Morena. El PAN es un partido que yo

siempre he respetado, porque es el primer partido de oposición en la historia de México con más de 80 años de experiencia y en sus ideales tiene el humanismo. En Morena no querían que compartiera las verdades, querían arrodillarme, querían que yo me pusiera del lado del servilismo, y es lo que nunca podré permitir”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6704?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6704&authkey=!AM5Y4N8JAYt-kYc&ithint=video&e=5lsBIC>